
 

 

Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
8 janvier 2020 19h04 Campus Saint-Vital 

Réunion convoquée par :  Sarah-Joy Lévesque Présidente du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Denis Gravel, Sarah-Joy Lévesque, Mélanie Brochu-Macaulay, Natalie Politano, Renée 

Dallaire-Lokke, Annie-Pier Fortin, Mélanie Ringuette, Pauline Morrissette, Renée 

Keane et Marie-Claude Tessier 

Absences :  Geneviève L’Heureux, Angela Dubé, Lianne Pelchat, Annick Bélanger et Mireille 

Lajoie  

Début de la réunion :  19h05 

Levée de la réunion :  20h30 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Sarah-Joy souhaite la bienvenue.  

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Renée K. propose 
Natalie appuie 

Ajout à varia : Création d’un plan 
d’action pour les prochaines étapes 
de planification 
 
Ajout à varia : Discussion pour la 
dérogation pour les autobus 

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 4 
décembre 2019 

Natalie propose 
Mélanie B-M appuie 

 

4. Rapport de la 
présidente 

Nous sommes en attente de nouvelles 
informations pour le terrain de la nouvelle 
construction de la part de la ville et du CSCN.  
 

 

5. Rapport de 
l’enseignante 

2 déc : Récompense-école (Diner pâtes) et début du 2 e trimestre 
5 déc : Excursion au Centre Bennett (5/6 année) et remise des bulletins 
6 déc : Journée pédagogique et dernière journée de Mme Joyce (stagiaire de M. Denis  
             Bonsaint) 
Semaine du 9-13 déc : Collations « pizza » pour toutes les classes et l’arrivée du Lutin  
             coquin 
10 déc : Activités de bricolage avec notre intervenante scolaire pour les élèves de la  
             maternelle et de la 1 e année 
12 déc : Pratique de génies en herbe avec notre intervenante scolaire et activités de  
             bricolage pour les 2 e année 
13 déc : Repas chaud 
17 déc : Répétition générale pour le concert de Noël en après-midi à Eaglemont 
             Concert de Noël à 19h 
18 déc : Activité de bricolage pour les 3 e et 4 e année avec Mme Ouassila 
19 déc : Célébration de Noël et Concours de bricolages (Dessins, Sapins de Noël et  
             décoration des portes) 



 

 

20 déc : Journée Pyjamas et diner de Noël. Dernière journée avant le congé des fêtes. 
23 déc-6 jan : Congé des fêtes 
7 jan : Retour aux classes 
 
À venir : 
10, 17 et 24 jan : Sessions de patinage 
13 jan : Journée tuque préférée 
15 jan : Pratique de confinement 
16 jan : Repas chaud 
28 jan : Sortie au Canoé Volant pour les 4 e année 
29 jan : Journée chocolat chaud 
30 jan : Allez filles et Bell pour les filles de la 7-8-9 année 
31 jan : Repas chaud 

6. Rapport du 
directeur 

Nous n’avons pas reçu de détails concernant la lettre officielle pour l’annonce de la 
planification d’une école de M – 12 du Ministère de l’Éducation.  
 
M. Lessard a rencontré la ville de Beaumont le 19 décembre, mais il n’y a rien de précis 
qui est sorti de cette réunion.  
 
Nous avons reçu l’annonce officielle que l’école Saint-Vital offrira la 9e année l’an 
prochain.  
 
Inscriptions :  
2 élèves sont déménagés dans l’Est (M et 1re année) 
1 élève déménagé dans le secteur de Michaëlle-Jean 
1 nouvelle inscription (3e année) 
135 élèves au total en janvier 2020 

7. Varia  Création d’un plan d’action pour les prochaines étapes de 
planification : 

- Écrire une lettre au conseil de ville de Beaumont pour 
les informer que le gouvernement a accordé des 
fonds, les informer que nous sommes en discussion 
avec M. Rutherford.  

- Apporter des suggestions pour commencer une liste 
de ce que nous aimerions avoir dans la planification de 
la nouvelle école.  
 

Discussion pour la dérogation pour les autobus : 
- Discussion de diverses options pour déterminer 

l’année scolaire à laquelle la dérogation ferait effet et 
prise en considérations des impacts de nos choix. La 
décision a été prise pour assurer l’avenir de notre 
école.  

- Natalie propose d’écrire une lettre de demande pour 
l’arrêt de la dérogation du transport hors de l’aire de 
fréquentation à partir de septembre 2020. 

- Renée appuie  
- Sarah-Joy demande un vote des membres 

 
 
Renée K. écrira une 
lettre 
 
 
Tous les membres du 
conseil d’école  
 
 
 
 
 
 
 
 
Natalie écrira une lettre 



 

 

- Les membres ont voté à l’unanimité pour la 
proposition. 

8. Remerciements 
et levée de 
l’assemblée 

 Sarah-Joy remercie les membres du conseil d’école pour les bonnes discussions et lève la 
réunion à 20h30. 

 

Prochaine réunion : Le 5 février 2020, à 19h, au Campus Saint-Vital 


